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議 会 報 告 会 報 告 書 
 

令和６年１月 15日 

 

 

小田原市議会議長 

大 川   裕 様 

 

報告者 議会広報広聴常任委員長 

             角田 真美 

 

 

議会報告会（議場見学会）の結果について、次のとおり報告いたします。 

 

日  時 令和５年 11月 20日（月曜日）午前９時 30分 ～ 午後２時 45分 

場  所 小田原市役所 議場 

出 席 者 

角 田 真 美 池 田 彩 乃 城 戸 佐和子 桒 畑 寿一朗 

中 野 正 幸 荒 井 信 一 井 上 昌 彦 稲 永 朝 美 

大 川 晋 作 清 水 隆 男 武 松   忠  

参加人数 99名（富水小学校６年生児童 93名、担任教諭等６名） 

内容 

小田原市議会基本条例では、市民の意見を議会の審議や政策立案に生かすため、議会

報告会や市民アンケートのほか、多様な媒体を活用し、広報広聴の充実を図るものと

定められています。 

そのような中、これまで要望に応じて対応を行ってきた議場見学会は、議会報告会と

同様に議会活動の報告という広報の面と、意見交換による広聴の面があることから、

令和３年度からは議会報告会の一つの形として以下のとおり実施しました。 

 

内容 

・市議会議員から児童に対し、市議会や議場に関する説明 

・議長室や傍聴席といった、議場以外の施設の見学 

・議員に対する質疑応答 

主な質疑・意見等 裏面参照 

そ の 他  
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＜主な質疑等について＞ 

 

 

【質疑】なぜ議員になったのですか 

【回答】私自分が育った小田原をよくしたい、そして、小田原の子ども達が将来も小田原で過ごしたいと思っ 

てもらえるようにしたいと思い、この仕事を選びました 

【質疑】議員の発言時間は決まっていますか 

【回答】本会議場で行う一般質問については、１人 40 分までと決まっています。委員会では、発言時間は特に

決まっていません 

【質疑】議員はどのくらい長く勤められますか 

【回答】私は現在２期目で５年目を勤めていますが、８期目の議員もいます。特に決まっていません 

【質疑】会議の回数はどれくらいありますか 

【回答】委員会ごとにも回数はばらばらですが、議題があるごとに開催しています。また大きな回議である定例

会は３の倍数月（３月、６月、９月、12月）において、約１か月間の期間にわたり開催されています 

【質疑】仕事をしていて生きがいはありますか 

【回答】どの仕事も大切で、生きがいを持って皆さんは仕事していると思います。私は議員の立場で子ども達の

未来と平和へのいしずえを残せることに生きがいを痛感しています 

【質疑】税金で一番使われているのは何ですか 

【回答】福祉や子育て環境の充実のために使う民生費です 

【質疑】市議会議員には何歳からなれますか。また資格などは必要ですか 

【回答】25 歳からなることができます。小田原をよくしたいという思いがあって、選挙に立候補して当選すれ

ばなることができます 

【質疑】小田原をどのようにしたいですか 

【回答】  市民の皆さんが幸せに暮らせるようにしたいです。そのために、どのようなことがよいかいろいろな

考えを議論しています 

【質疑】議会としての目標はありますか 

【回答】具体的な目標はありませんが、市と市議会は車の両輪として、小田原が少しでもよくなるよう努めてい

ます 

【質疑】議会が開会している１日の平均時間はどのくらいですか 

【回答】令和５年９月定例会のときは１日平均４時間半くらいでした 

【質疑】決められた質問時間を過ぎるとどうなりますか 

【回答】マイクのスイッチが切られてしまい、一切しゃべられなくなります 

【質疑】議員の仕事をしていて楽しいことは何ですか 

【回答】小田原をよくしたいと思い、自分が取り組んだことが少しでも実現できたときに、やりがいを感じ楽し

いです 


